

# BEN STYLE

## デンマークは 大人の国でした

社長 尾上大輔

先日、ドイツ・デンマーク視察に行ってきました。『なんで〜』『デンマークのワーカーは15時に帰るそうなの。それでいて1人当たりのGDPは日本の2.5倍』そのなぞを解く為に、ベンハウスのワーカーの生産性アップの為にちよっとだけ遊びも兼ねて行って来ました。ドイツ2泊、デンマーク4泊、機内2泊。しかし機内はおしりが痛くて痛くてエコノミー症候群になりそうで大変でした。関空ーヘルシンキ13時間です（ロシアの上を飛べないので14時間）。日本人は貧乏になったのでビジネスの料金十70万円が払えない。日本国内にいたら、こんな発想ですね。しかしユーロの人にとっては、2.5倍の収入です

から、ビジネスもあたりまえのようですね。

ドイツではBMW・アウディ・ミュンヘン



BMW本社  
フォーサイクルの形

ン工科大学を訪問。ドイツでは産学が協力して新しいスタートアップを育成しています。まあ、ドイツは優秀なのはあたりまえ。デンマークは国土は九州と同じ位の面積に人口が594万人。人口密度138人/平方キロメートルです。しかしデンマークはすべて平野なので、関東平野に茨城県民だけが、ゆったり生活している感じやな。コペンハーゲン以外は一面牧草地が広がり、行けども行けども山はない。そんな農業国のデンマークがいかにして競争力ランキ

第236号

BenHouse

(記事はあくまでも個人の私感でございますので悪しからず。)

www.benhouse.co.jp

ング世界1位幸福度ランキング世界1位になったのか?ちなみに日本は38位、55位ですが、デンマークはここ20年で大きく順位を上げています。この20年に何がいったかを研究すれば日本も追いつけるのではないだろうか?下記に書いていきます。①政府のデジタル化(デンマーク3位、日本1位)なんとマイナンバーは1968年に始まる。来年郵便は廃止される。②デンマーク人はWhy(何の為に働くか)の意志が高い。理由のない仕事には手をつけない。↓生産性の高い仕事のみに集約される。③生産性の高さにつながるフラットな組織文化(お互いをファーストネームで呼び合う)④できるだけ多くの人を働かせる(社会福祉と子育て対策を強化)但し短時間で成果を出す。(国が週37時間の法律)⑤質の高い人材へ教育し企業の競争力アップ。

デンマーク、年内で手紙の配達を廃止へ 400年の歴史に幕デジタル化で採算合わず



何と世界有数の企業はマークス・ノボルデイスク・カーハスバーク・レゴ等は世界的に有名であります。なぜデンマーク人は15時に帰っても成果を出せるのか?①朝は7時までには出社している②保育園のお迎えは4時に行く(日本の様に延長保育は皆無、5時には子どもは誰もいない。③男も女も子育てと家事をする④お昼休みは30分⑤残った仕事は家で21時頃からやる。ここが違う所です。時短もするが成果は出す。だから時間当たりの集積が違ふ。成果につながらない無駄な作業は断る。Why(何で?)が必ず入る)【日本人と違う所】日本人・時間短くなった↓ヤツホーデンマーク人・時間短くなた↓成果の出る仕事に厳選するぞ!まあ、考え方が大人と子どもですね。デンマークは小さな国なので世界と戦っている。日本は働



万年筆の看板  
(ベンハウスのボールペン看板と似てる)

き方改革とは余裕で楽な仕事をすること。日本の戦後教育の失敗が表れている。『自由と平等』アメリカの地雷が80年も影響している。デンマークの発展はビジネス効率性と先見の明といわれている。日本はお花畑的平和主義、デンマークは世界的効率主義。また民主主義とは『義務を負う人による自治が民主主義である』。これでは勝負にならないですね。あとは税金、世界の福祉国家であるが、税金は50%位だが社会保険料が1.4%と低い。社会福祉費は主に税金で徴収されます。国民負担率は50%で日本と同じやねと思いきや。おっと、消費税が25%です。だから給与の63%が税金ですね。ここまでやると『ゆりかごから墓場まで』が出来るんですよね。石破さんよ、日本も消費税を25%に上げたら同じ事が出来ませんか？否ですよ。それほど政治と社会の効率性が月とスッポンです。まずは効率性を上げていただきたいです。デンマークの人は政治と政府に対して正確な目

を向けています。日本人も大人になってちゃんとした国を目指しましょうね。たぶん、デンマークではあきらめは許されない。最後にまとめるとデンマーク人は『社会全体のシステム（税と福祉サービス）』を支え運営してゆくのは国民たる自分達自身一人一人に他ならないという自立自存の精神。高い負担に耐えることへのコンセンサス（公共サービスのコスト負担は納税者であるという明確な意識）一言で言うと大人なんです。以上がデンマークのレポートでした。



LEGOの本社

## 雷にご注意ください

夏は雷の時期でもあります。姫路は6月に何回か停電があったようです。PCやネットワーク機器が落雷によって破壊されることもあるので、雷ガード付きの電源

タップやUPSの導入などの対策がおすすめです。最近では、LANケーブルから大きな電圧が流れて、PCをダメにしてしまうケースがあります。PCを守るついでに、バックアップ用のHDDやルーター、ハブなども守りましょう。停電時のバッテリーとしても機能します。お悩みは、ぜひベンハウスまでご相談ください。

## 栃木営業マンの おすすめスポット

営業 栃木陽紀

6月に、京都の『伊根の舟屋』と『天橋立』に行きました。あいにくの天気だったので、ノスタルジックな景観が素晴らしく、雨のおかげで更に良い雰囲気を出しているような気がします。普段は観光客で賑わっているようですが、この日は雨の影響か人はまばらでゆっくりとした時間を過ごすことができました。次に向かったの



は天橋立ワイナリーです。ここでは地元のおぶどうを使いたいくつかのワインが試飲できます。車で行ったので私は飲めませんでした。ワイン好きな方は訪れて損はない場所だと思います。その後天橋立を訪れ、砂州を歩

きました。砂州は少し距離があるので、最後までいわず途中で引き返しましたが、それでも自然を感じ、ゆったりと過ごすことができました。今回は雨で展望台の方に行くことができなかったのですが、次は晴れのとぎに行きたいと思えます。自然の中でリフレッシュしたい方にはぴったりのと思いますので、ぜひ訪れてみてください。

